



あいさつ
ご挨拶

こんにちは! 気温が高い日が続き、熱中症が心配な時期に入ってきました。わこう住吉ではこまめに水分補給を促したり、外出行事の際には塩分タブレットを食べたりと対策をしながら取り組んでいます。夏休みに入ると、たくさんの外出行事がありますので、帽子とタオルは忘れずにご持参下さい。

～おしらせ～

YMCA米子医療福祉専門学校から実習生として、来られていた影山先生が6月4日に実習終了となりました。子ども達は影山先生にたくさん遊んでもらい、住吉に来る日をとても楽しみにしていました! 影山先生自身は、この実習で子どもへの気付きだけではなく、スタッフとの関わりにも気づきや学びがあったようです。この実習を活かし、良い作業療法士になってください! お疲れ様でした😊



づく おこな
プラバンマグネット作りを行いました!

2022.6.4(土)

プラバンマグネット作りを行いました! キーホルダーは作ったことがありましたが、マグネットは初めてでした! みんな好きなキャラクターや、新幹線の絵などを上手に描いていました! 漫画のキャラクターを描いている子の中には、実際に漫画を持って来てじっくり見ながら丁寧に描いている子もいました! 描き終わった物をオーブントースターに入れ、プラバンがどんどん小さくなっていくのを見て、「すごい!」「なんで!?’と驚いていました! 完成した作品を持ち、マグネットが貼れそうなところに貼り付け、楽しんでいました😊

たち さくひん
子ども達の作品



子ども達は工作が大得意!! 日々色々な作品が出来上がります。は、皆大好きで、次々と新しい作品が出来ていきます。バイクや戦車、コンピューターとどれも完成度が高い物ばかりです。LAQでは説明書を見ずに作る子もいて、毎日色々な作品が出来上がります😊 今後もどのような作品が出来るとか楽しみです♥

あおやまごうしょうかん だいばごうえん い 2022.6.11(土)
青山剛昌ふるさと館とお台場公園に行ってきました。



あおやまごうしょうかん だいばごうえん い さいしょ こうえん あせ たの
 青山剛昌ふるさと館とお台場公園に行ってきました!最初は、公園で汗だくになりながら楽
 して遊びました。遊具がたくさんあり、子ども達のテンションはとても高く、ブランコやシー
 ソーをスタッフと一緒に楽しみました!その後はお待ちかねのコナン!入り口にアガサ博士
 の車を見つけ、大興奮で近づいていきます。中に入り、グループごとに見て回りました!コナ
 ンのスケートボードのゲームや、等身大パネルがあり、写真を撮ったり、順番にゲームに挑
 せんしたりして、とても楽しい時間を過ごす事が出来ました😊



うんどうかい おこな 2022.6.25(土)
ミニ運動会を行いました。



うんどうかい おこな はじ おこな うんどうかい みんな あさ はじ
 ミニ運動会を行いました!初めてわこうで行う運動会に皆わくわく!朝から「いつ始まる?」
 と大興奮でした!AチームとBチームに分かれて対戦をしました。競技は綱引き、動く玉入れ
 障害物リレー、大縄跳び、2人で仲良く風船リレー、フットサルの6種目でした😊普段あまり
 することのない遊びばかりなので、楽しみにしつつも少し不安な様子を見せる子もいまし
 ました。そのため、数日前から競技の練習を行いました!説明を聞く段階では、どのようなルー
 ルか分かっていなくても、実際に動いてみると理解が出来た様で、練習の様子を参考に各
 チームのメンバーで誰がどの競技に出るのか話し合っ決めて決める事が出来ました!そして本
 番🔥皆やる気満々で準備から積極的にお手伝いをしてくれました!競技ではあまり練
 さんか出来ず不安がっているメンバーに声を掛けたり、大きな声で応援をしたりしていまし
 た!特に綱引きは、スタッフも参加し、チームで一丸となり一生懸命に綱を引く姿がとても印
 象的でした!競技に出ている子も出ていない子も、みんな汗だくになりながらチームを盛り上
 げていました。今回勝利したのはBチームでした🏆表彰式ではメダルを貰い、皆とても嬉し
 そうでした🌸Aチームは「次は絶対勝つ」と悔しそうにリベンジを誓っていました🔥